

ZINEB EL OUADI

**V**ous ne savez pas comment faire une demande de passeport ou prendre un rendez-vous médical sur internet ? La solution est peut-être du côté de La Poste de Lupino. Hier, en présence de tous les officiels, deux nouveaux services ont été inaugurés au sein du bureau de poste des quartiers sud.

L'établissement est désormais labellisé France services. C'est le premier à Bastia. Il rejoint ainsi les dix-huit autres qui existent déjà au niveau insulaire. Concrètement, toutes les personnes peu expertes dans le maniement des outils numériques peuvent venir y effectuer leurs démarches administratives : refaire une carte grise, solliciter une allocation, faire une déclaration d'impôts... Derrière le guichet, un pôle informatique est installé à cet effet. Sur-tout, deux chargées de clientèle France services sont présentes et proposent un accompagnement gratuit à tous ceux qui le souhaitent. « L'objectif est de rendre concrets les services publics de proximité et ce bureau de poste en est l'exemple, explique le préfet de Haute-Corse, Michel Prosic. Grâce à France services, La Poste permettra aux concitoyens d'avoir accès à un socle de

## La Poste de Lupino, un bon plan pour vos démarches sur internet

Le bureau des quartiers sud accueille désormais une structure France services et un espace numérique. Deux outils dédiés à l'accompagnement gratuit des citoyens



Les deux nouvelles structures ont été inaugurées hier soir en présence du préfet de Haute-Corse Michel Prosic (à droite). Angèle Ricciardi

huit services publics parmi lesquels la Caf, l'Assurance maladie, la MSA, le ministère de la Justice ou encore Pôle emploi. »

### Ateliers gratuits

Deuxième nouveauté, la Banque postale ouvre le tout premier espace numérique en Corse. Grâce à ce

« Les personnes âgées se sentent seules face à l'outil numérique. À cause de cela, les démarches leur semblent insurmontables »

service, le public peut être guidé par une conseillère mise à sa disposition, pour ses autres démarches sur internet. Exemple : prendre un rendez-vous médical via la plateforme Doctolib ou gérer ses comptes en banque.

Mais l'intérêt ne se limite pas à cette prise en charge. La Poste aide également les publics à devenir auto-



Le pôle France services.

nomes au niveau numérique, explique Marie-An-drée Marchi, la conseillère qui sera chargée d'animer l'espace numérique. À cause de cela, les démarches leur semblent insurmontables. Je suis heureuse de pouvoir les accompagner. »

Mais comme internet n'est pas non plus un univers sans danger, La Poste s'engage également à sensibiliser les usagers quant aux risques des réseaux sociaux ou aux problèmes de fraudes.

## Les adresses futées de Bastia

**LA COMPAGNIE DES DÉBOUCHEURS**  
Urgence canalisation  
P-A Orsini : 04.95.36.28.46  
24/24 h - 7/7 j

**ALU GOUTTIÈRES & COUVERTINES 2B**  
GOUTTIÈRES/COUVERTINES  
LAMBRIS  
ALU - ZINC - CUIVRE  
04 95 36 11 78

**EGB**  
ENTREPRISE GÉNÉRALE DU BÂTIMENT  
RAVALEMENT DE FAÇADE NEUF ET RENOVATION - FABRICATION DE GOUTTIÈRE ET DE COUVERTINE ALUMINIUM  
06.81.35.40.78

**SARL DI FRANCO Lino**  
Travaux de rénovation neuf & ancien  
Réparation et réfection de toiture  
06 19 92 72 35  
04 95 33 55 63  
societe-di-franco@orange.fr

**VOTRE PUBLICITÉ ICI**

**Mr. Bricolage**  
Votre spécialiste REMORQUES  
NOUVEAU PARC  
BORGIO • 04 95 36 16 16

### POUR LA MAISON

**Literie Rêve Intense**  
Vous dormirez mieux  
LIVRAISON + REPRISE dans toute la Corse  
Particuliers et pros  
04 95 54 04 41 • www.reveintense.fr

**DEBARRAS GRATUIT**  
Appartement, maison, cave, grenier...  
Sur toute la Corse  
ANTIQUITES ST FRANCOIS  
Achats - Ventes  
Expertises - Successions  
06 22 03 79 45

Si vous désirez paraître dans cette rubrique, contactez CORSE MATIN PUBLICITE au 06.46.24.12.94 ou 04.95.32.83.67

## PIETRACORBARA

### La chapelle San Guglielmu reprend vie

Des bénévoles ont remis en état cet édifice religieux datant vraisemblablement du XVIII<sup>e</sup> siècle, afin de le rendre compatible à l'exercice du culte

Si l'on en croit les archives de la commune, la dernière messe célébrée à la chapelle San Guglielmu de Pietracorbara remonte à l'année 1959. Pour officier, l'abbé L'Hostis, curé du village, avait dû faire dégager les restes du toit effondré.

Six décennies ont passé et les choses ne se sont évidemment pas améliorées. De l'édifice, vraisemblablement bâti au dix-huitième siècle, il ne reste plus aujourd'hui que quatre murs en pierre au bord d'un chemin au bout du hameau de Lapedina suttana.

#### Un fragment de chaux et une niche

Depuis quelques jours, pourtant, la vie a repris à l'intérieur de cette ruine envahie par la végétation. Grâce à l'implication des bénévoles de l'association des chapelles de Pietracorbara, les lieux ont été nettoyés. La végétation et les débris en tout genre, qui avaient envahi l'espace autrefois consacré de la petite église, ont été retirés. Les neuf chènes qui avaient poussé à l'intérieur ont été coupés. Première étape



Les bénévoles de l'association Chapelles de Pietracorbara posent à côté du nouvel autel. Document CM

d'une opération de sauvegarde du bâtiment. « C'est une décision que nous avons prise lors de notre dernière assemblée générale, explique Anne-Marie Orsatelli, la présidente de l'association. Les huit autres édifices religieux de la commune sont aujourd'hui sauvés, il nous a semblé naturel de nous engager dans une rénovation de San Guglielmu. »

#### Soixante-quatre ans plus tard...

La « rénovation » en question ne consiste pas, à ce stade, en une restauration de l'édifice. Il s'agit plutôt de le rendre à un état compatible avec un certain exercice du culte. « Au sol, le dallage a disparu avec le temps, probablement ré-

cupéré par des habitants du village, explique Dominique Antoni, le secrétaire de l'association, très impliqué dans ce chantier. À ce jour, les seuls éléments qui rappelaient que l'on est dans une église sont un fragment de chaux orné d'un liseré rouge et une niche qui devait sans doute servir à déposer les instruments liturgiques. »

Car depuis quelques jours, la vocation religieuse du bâtiment est devenue plus visible. Grâce à l'intervention des membres de l'association, San Guglielmu dispose désormais d'un autel tout neuf. Construit à partir de lauzes offertes par les habitants du village, celui-ci a été conçu comme un hommage aux Lapedinacci des siècles passés. « C'était souvent des marins, des

voyageurs, confie encore Dominique Antoni. C'est ce à quoi nous avons voulu faire référence en bâtissant également l'autel avec des pierres en provenance d'îles méditerranéennes ou non : Capraia, la Sicile, Madagascar, Halong... Et, au centre de l'autel, nous avons incrusté une pierre calcaire en provenance de Bethléem. »

Ce travail de « rénovation » n'a d'ailleurs pas tardé à porter des fruits spirituels. Samedi à 16 heures, à l'occasion d'une messe célébrée par le père Michel Magdeleine, recteur du sanctuaire de Lavasina, les chants liturgiques résonneront à nouveau entre les quatre murs sans toiture de San Guglielmu. Le début, qui sait, d'une vraie renaissance de la chapelle.